



# communiqué

N°:  
No.: 191

Le 12 décembre 1985

## RAPPORT DES OBSERVATEURS CANADIENS AU DEUXIEME TOUR DE SCRUTIN DES ELECTIONS PRESIDENTIELLES AU GUATEMALA

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, a divulgué aujourd'hui le rapport ci-joint des observateurs canadiens au deuxième tour de scrutin des élections présidentielles du Guatemala, tenu le 8 décembre. L'équipe d'observateurs, dirigée par M. Gordon Fairweather, Président de la Commission canadienne des droits de la personne, comprenait également M. Warren Bailie, Directeur général des élections de l'Ontario, et M. Louis Lavoie, Directeur des opérations d'Elections Canada.

M. Clark a remercié l'équipe pour les efforts déployés aux deux tours de scrutin, qui lui ont fourni une évaluation équilibrée et objective du processus électoral. Il s'est dit heureux que les élections se soient déroulées d'une manière équitable et ouverte et a exprimé l'espoir que cela renforcera les institutions démocratiques au Guatemala.